
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 18.02.2013 in der Gaststätte Wittbeker Krog in 
Wittbek 

Top 1 Um 20.05 Uhr eröffnet der Vorsitzende Helge Tüxen die Versammlung und begrüßt
die anwesenden Mitglieder und den Gast, Frau Gabriel, von der 
BürgerBreitbandNetz GmbH.

Top 2 Frau Gabriel von der BürgerBreitbandNetz GmbH informiert über das Projekt und 
die aktuellen Ereignisse. Der Ausbau des Netzes beginnt im Frühjahr in der 
Gemeinde Löwenstedt.
Grundsätzlich ist für jeden Haushalt einer Gemeinde ein Glasfaseranschluss 
vorgesehen. Es gilt das Solidaritätsprinzip. Dafür ist es jedoch erforderlich, dass 
sich mindestens 68% der Haushalte einer Gemeinde an der Finanzierung durch 
einen Gesellschafteranteil beteiligen.
Das Projekt sieht vor, dass ein Gesellschafteranteil 1000,00 € beträgt. Dieser teilt 
sich auf in 100,00 € Kommanditanteil und 900,00 € Gesellschafterdarlehen, dass der
Gesellschaft zur Finanzierung des Ausbaus zur Verfügung gestellt wird.
Das eingebrachte Kapital wird von der GmbH verzinst.
Wenn es zum Bau in einer Gemeinde kommt, erhält ein Gesellschafter den 
Anschluss für 199,00 €, Nicht-Gesellschafter zahlen 999,00 € für einen Anschluss.
Frau Gabriel stellt die Vorteile von Glasfaserkabeln vor und erläutert, wie sich die 
Anforderungen in der Zukunft ändern werden. Sie gibt zu bedenken, dass gerade 
Gewerbetreibende auf eine stabile und schnelle Internetverbindung angewiesen sein
werden. Auch den Wert einer Immobilie steigert ein Anschluss über das 
Glasfasernetz.
Die BürgerBreitbandNetz GmbH steht gerne für Fragen zur Verfügung. Nähere 
Info’s findet man auch unter www.buergerbreitband.de.

Top 3 Als neue Mitglieder im HGV werden das Sporthallencafé von Familie Wolter, 
Gärtnerei Petereit Inh. Andrea Petersen, Montage-Tischlerei Malligsen und das 
Unternehmen Taxi Ostenfeld begrüßt.

Top 4 a) Helge Tüxen berichtet über das Jahr 2012.
- Der Wandertag zugunsten des Ostenfelder Schwimmbads war ein guter 

Erfolg mit ca. 200 Teilnehmern. Dem Förderverein für Wassersport konnte 
eine Spende von insgesamt 290,00 € übergeben werden.

- Am 16.06. fand ein Grillabend bei Ines und Thoralf Risch im Garten statt. 
Alle Beteiligten hatten viel Spaß und sprachen sich für eine Wiederholung 
der Veranstaltung aus (s. TOP 8)

- Am 08.11.2012 fand unser Grünkohlessen im Wittbeker Krog statt.



- Am 02.12.2012 hat der HGV am Weihnachtsmarkt der Vereine in Ostenfeld 
teilgenommen. Helge Tüxen bedankte sich bei den Helfern dieser 
Veranstaltung.

b) Bericht des Kassenwartes Herrn Sievers
Der Kassenbestand per 31.12.2012 beträgt 3098,94€
Kasse per 31.12.2011 2751,72 €
Einnahmen 2002,90 €
Ausgaben 1655,68 €

Hans-Jürgen Sievers gibt bekannt, dass im Jahr 2013 noch einige Ausgaben für 
2012 nachgebucht werden müssen, da die Belege zum Zeitpunkt des 
Kassenabschlusses noch nicht vorlagen.

c) Kassenprüfer: Belege und Kassenbestand wurden geprüft und sachlich und 
rechnerisch für richtig befunden. Es ergaben sich keine Beanstandungen. 

d) Das Jubiläums-Team war im Jahr 2012 mehrfach unterwegs und weist noch mal 
daraufhin, dass Info’s sehr wichtig sind, um keinen Anlass zu vergessen!  

Top 5 Keine weiteren Anmerkungen
Top 6 a)+b) dem Kassenwart und dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt.
Top 7 a) Kassenprüfer- Ines Risch bleibt noch 1 Jahr im Amt, Jan Peter Thomsen 

scheidet aus. Als neuer zweiter Kassenprüfer wird Christian Rölcke
      einstimmig gewählt.
b) Da Sara-Lena Meesenburg von der Nord-Ostsee-Sparkasse einen neuen    
Arbeitsplatz in Husum angetreten hat, ist ihre Nachfolgerin Frau Ute Lormann 
anwesend. Sie erklärt sich bereit, den Posten des 4. Beisitzers von Frau 
Meesenburg zu übernehmen.

Top 8) a) Veranstaltungen 2013
- Wandertag: Der Termin wird auf den 02.06.2013 festgelegt. Alle weiteren 
Planungen laufen über das Team Wandertag: Christian Rölcke, Frank Klein, 
Rüdiger Jakobsen, Ralf Sander, Helge Tüxen, Jan Peter Thomsen und Ernst Lunks.
Das erste Treffen des Vorbereitungs-Teams findet am Donnerstag, den 21.03.2013 
um 20.00 Uhr im Kichspielkrug statt.

- MAT 2013
13.04.+14.04. in Mildstedt
Der HGV OWW ist wieder mit der gleichen Anzahl von Ausstellern beteiligt. 
Insgesamt präsentieren sich 57 Aussteller auf der Messe. Das Rahmenprogramm 
wurde auch in diesem Jahr vom HGV OWW organisiert. Rainer Bastian, Thomas 
Autzen-Rahn und Helge Tüxen haben dafür die Planungen übernommen.

- Oktoberfest 2013
Es wird darüber diskutiert, ob erneut ein Oktoberfest stattfinden soll. Grundsätzlich 
wären alle dafür, allerdings müssen die genauen Kosten kalkuliert werden, um zu 
entscheiden, ob ein Fest finanzierbar ist.
Für Planungen und weitere Entscheidungen wird ein Team gegründet:
Ralf Sander, Ute Matthiesen, Ernst Lunks, Susanne Gründer, Astrid Bartels, Jan 
Peter Thomsen, Ines und Thoralf Risch, Helge Tüxen, Christian Rölcke.
Das erste Treffen des Teams findet am Mittwoch, den 27.03.2013 um 20.00 Uhr 
im Kirchspielkrug statt.



- Weihnachtsmarkt der Vereine
In den letzten Jahren haben sich immer die selben Mitglieder um die Organisation 
des Weihnachtsmarktes bzw. um den HGV-Stand gekümmert. Auf der JHV finden 
sich keine Personen, die die Organisation für 2013 übernehmen möchten. Es stellt 
sich die Frage, ob der HGV 2013 überhaupt teilnimmt.
Wenn es Interessierte gibt, die den Stand übernehmen möchten, dürfen sich diese 
gerne beim Vorstand melden! 

-Grillabend bei Ines und Thoralf Risch im Garten
Samstag, den 15.06.2013 um 19.30 Uhr

-Grünkohlessen: Es wurde noch kein konkreter Termin festgelegt. Dieser wird 
nachgereicht.

b) Ortseingangs- und Ausgangsschilder
- Da der regelmäßige Tausch der Schilder in der Vergangenheit nicht optimal 
geklappt hat, wird beschlossen, diese Aufgabe zu vergeben. Der Verein zahlt 
30,00 € dafür, dass alle Schilder in den Dörfern getauscht und ggf. gesäubert 
werden. Auch das Aufhängen der Wandertagsschilder soll mit vergeben werden. 
Es ist zur Zeit noch ein Werbeschild bzw. eine Werbefläche zu vergeben für 
50,00 € pro Seite. Bei Interesse bitte bei Helge Tüxen melden.
 
c)  -Tagesausflug: Es wurden mehrere Vorschläge gemacht. Nähere Informationen 
folgen! Gerne dürfen Mitglieder auch selbst eine Veranstaltung planen und 
organisieren. Bitte einfach beim Vorstand melden!
Ein gemeinsamer Kochabend wird vorgeschlagen, Thoralf Risch kümmert sich 
darum.

d) Susanne Gründer hat neue Informationen zum Thema Schwimmbad-Werbung 
dabei. Die Informationsbroschüre wurde verteilt bzw. ist dem Protokoll als Datei 
beigefügt.

Ende der Versammlung 22.35 Uhr


